



きりん好きの校長です



☆熱中症対策を!

いよいよ梅雨もあけ、じりじりと暑い夏がやってきました。身体と心を休めるための夏休みまでは、まだしばらくあります。学校の行き帰りや、外で遊ぶ時、体育の時間など、マスクは外すよう指導しています。もちろん、強制ではありませんが、「自分の命は自分で守りましょう」と児童朝礼でも呼びかけています。自分でも気がつかないうちに熱中症にかかってしまい、倒れるケースもたくさん聞いています。この暑い時期には、登下校や外遊び、運動をする時には特にマスクを外すことが必要になっています。水分の補給も大切です。多めに水筒にお茶をもってきたり汗拭きタオルも必要です。備えあればうれいなし。熱中症対策をそれぞれ、よろしく願いいたします。

☆市内一斉パトロール ~ありがとうございました~

6月29日(水)、市内一斉パトロールが行われました。暑い中、ご参加いただきましたみなさま、本当にありがとうございました。暑い中、毎日子どもによっては結構長い距離、荷物を持ち、歩いて登下校しています。これは大人でもなかなか大変なことです。行くのは当たり前でも、見守ってくださる人が多ければ多いほど、子どもたちのはげみになります。当たり前のように毎日続けることは、必ず将来への宝ものになります。だから、がんばっている子どもたちに声をかけていただけると本当にありがたいです。次回もよろしく願いいたします。

☆きりんのつぶやき、裏面にあります。

☆7月~8月の行事予定

7月13日(水)1学期末懇談会・短縮開始	7月14日(木)1学期末懇談会
7月19日(火)給食最終日	7月20日(水)1学期終業式(10時20分下校)
8月5日(金)平和登校日 (10時30分下校)	
8月25日(木)2学期始業式 (11時10分下校)	